

## "Retadores": Diputación busca a los tres municipios que más envases reciclan de la provincia

La iniciativa, que se organiza por segundo año, tiene como objetivo crear conciencia en la ciudadanía sobre los hábitos de reciclaje a través de una competición en la que participan 88 municipios

martes 21 de marzo 2023



La Diputación de Granada, a través de su delegación de Medio Ambiente y Protección Animal, en conjunto con Ecoembes, han presentado la segunda edición de la campaña "Retadores", en el que vecinos y vecinas de municipios de la

provincia competirán por ser quienes más reciclen envases de plástico, latas y briks en los contenedores amarillos.

Esta acción tiene como objetivo sensibilizar a los vecinos de la provincia de Granada en esta materia y fomentar el reciclaje de envases para darles un nuevo uso futuro. La edición 2022 de la iniciativa contó con la participación de 89 ayuntamientos y para la edición 2023 serán otros 88 ayuntamientos los que se suman a este reto.

Esta segunda edición de la campaña comienza este mismo mes y se extenderá durante los próximos cinco meses. En octubre se premiará a los tres municipios granadinos que hayan reciclado el mayor volumen de envases en los contenedores amarillos, pero también se considerará la participación municipal en las diferentes actividades.

“Retadores” tendrá una campaña de comunicación a nivel provincial en radio, redes sociales, correo electrónico y a través de talleres de reciclaje con colectivos de los distintos municipios. Además, al igual que la primera edición, se realizará una exposición itinerante que recorrerá los municipios participantes informando sobre el papel que cumple el reciclaje de envases en la economía circular.

Todos los detalles están disponibles en el sitio web [www.elretodegranada.com](http://www.elretodegranada.com), así como la actualización mensual del ránking de posiciones durante todo el periodo de la campaña.